

Stellungnahme / Antwort

zu Antrag-/Anfrage Nr. **AT/0050/2010**

der Stadtratssitzung am 28.05.2010

Punkt: 20 ö.S.

Betr.: Antrag der CDU-Ratsfraktion: Stadtmarketingkonzept

Stellungnahme/Antwort

Die Verwaltung kommt dem Antrag gerne nach und wird zur nächsten Ratssitzung eine Beschlussvorlage zur (Wieder)Einrichtung der Arbeitsgruppe Stadtmarketing fertigen. Die Verwaltung hat die Arbeit zur Erstellung eines Stadtmarketingkonzeptes nicht eingestellt. Wegen der hohen Arbeitsbelastung der hiermit betrauten Ämter (Koblenz-Touristik und Amt für Wirtschaftsförderung) mussten allerdings in den letzten Monaten vordringlichere Arbeiten erledigt werden. Es soll jetzt mit entsprechender Dringlichkeit an dem Konzept gearbeitet werden.